



Respiro. El sector turístico del país, encabezado por Miguel Torruco, vital para la economía, ha enfrentado una serie de desafíos que van desde la pandemia de covid-19 hasta el reciente desastre causado por el huracán Otis. A pesar de ello, se prevé una notable recuperación con el próximo puente vacacional del 20 de Noviembre, que conmemora la Revolución Mexicana. Se espera que el puente genere una derrama superior a los 33 mil millones de pesos. Es crucial preguntarse: ¿Está realmente el sector turístico preparado para capitalizar esta oportunidad? Don Miguel tiene la respuesta.

Daño mínimo. El proceso interno de Morena Daño minimo. El proceso mesos y garantizar para elegir a los mejores perfiles y garantizar el triunfo en las elecciones de 2024 se convirtió, con paciencia y cordura, en una operación quirúrgica bajo la dirección de Mario Delgado, líder nacional de ese partido. Desde los altos cargos en la cúpula hasta los de menor rango, la unidad prevalece una vez que se conocieron los nombres de los elegidos por el voto de la militancia. Algunos se sintieron incómodos, pero nadie rompió con el partido. Se disputan nada más y nada menos que 20 mil cargos, y Morena pasa a la siguiente fase sin heridos de consideración. Aprendan.

 Irregularidades. La cuenta pública del • ejercicio fiscal 2021 de la administración del exgobernador de Baja California, Jaime Bonilla fue rechazada en sesión ordinaria del pleno del Congreso local. La cuenta no fue aprobada por inconsistencias con relación a la generación del desahorro por más de 210 millones, por falta de soporte documental que justifique el gasto, por presentar cuentas de bancos con saldos de naturaleza contraria por más de 577 mdp y por otorgar apoyos financieros por más de 237 millones de pesos no recuperados, entre otras. ¡Que regrese!, le dicen a Bonilla, pero ¡lo que se llevó!

Por algo será. El gobernador de Zacatecas, • David Monreal, explicó que, luego de la aprobación del Paquete Económico 2024, el presupuesto que recibirá la entidad "no son las mejores condiciones que quisiéramos". Añadió que, a decir verdad, por "el buen manejo de finanzas y por el buen comportamiento en el estado y porque están sujetos a una fórmula que va a revisar, esperaba mayor participación, ya que Zacatecas se ha portado de primera y hemos cuidado mucho al gobierno", señaló Monreal. ¿Y no sería que esos escenarios ideales sólo existen en su cabeza? Sus resultados son magros, póngase a trabajar y a administrar mejor.

Rebasado. Esa palabra define la gestión odel gobernador Alfredo Ramírez Bedolla en Michoacán. Esta entidad, que alguna vez fue emblema de tranquilidad y progreso, hoy se encuentra sumergida en un caos de violencia y desorden que parece no tener fin. Los recientes ataques armados contra elementos de la Guardia Nacional y la Secretaría de la Defensa Nacional en Numarán e Ixtlán, así como los actos de vandalismo en Zamora, son sólo la punta del iceberg de una crisis de seguridad que se ha agudizado bajo su mandato. Ramírez Bedolla es otro de los mandatarios a quienes todo les sale bien... menos gobernar.

